

Forstunfall: Seilwinde trennte mehrere Finger ab

RIETZ. Am 12.11.2022, gegen 15:00 Uhr war ein 45-jähriger Österreicher damit beschäftigt in einem steilen Waldgebiet Baumstämme mittels eines Stahlseiles zu befestigen, damit diese mit einer Forstseilwinde talwärts gezogen werden konnten. Aus derzeit nicht erklär-baren Gründen wurden dem

Holzarbeiter dabei vier Finger der linken Hand abgetrennt. Die Bergrettung Rietz stieg zur Unfallstelle auf und führten die Erstversorgung durch. In weiterer Folge wurde der Verletzte mit dem NAH „Martin 2“ nach der Erstversorgung mittels Tau geborgen und in die Klinik Innsbruck geflogen.



Das Team der Vertriebsführungskräfte Region Innsbruck Stadt und Land der Hypo Tirol und der Tochtergesellschaften mit Vertriebsvorstand Mag. Johannes Haid (2.v.r.) bei der Pflanzaktion. Foto: Hypo Tirol

Hypo Tirol mit starkem Klimabewusstsein

TIROL Unsere Landesbank Hypo Tirol setzt als Teil des Klimabündnis Tirol und bei der Initiative „Klimafitter Bergwald“ bewusste Schritte für die Umwelt: So tauschte kürzlich Vertriebsvorstand Mag. Johannes Haid samt aller Vertriebsführungskräfte aus den Regionen Innsbruck Stadt und Land den Bürostuhl gegen Spitzhacke und pflanzte Setzlinge nahe

Innsbruck. Zusätzlich ist die Hypo Tirol auf die Partnerschaft mit dem Klimabündnis Tirol stolz: „Als Landesbank mit Weitblick fördern wir mit diesen Partnerschaften zielgerecht gelebte Nachhaltigkeit und geben der Natur etwas zurück“, erklärt Haid. So setzt die Hypo Tirol bewusste Schritte um – fürs Klima. Mehr unter: hypotiro.com/nachhaltigkeit. WERBUNG

Aus Sicht der

Die Vernissage „Licht und Schatten“ von Hannah Philomena Scheiber zeigt Retrospektiven der besonderen Art.

IMST(ala). Einen Blick auf die vergangenen zehn Jahre ihres Schaffens gewährt derzeit Hannah Philomena Scheiber in der Städtischen Galerie Theodor von Hörmann. Mit der RetroPerspektive 2011 - 2022 „Licht und Schatten“ beweist sie unter anderem ihre vielschichtige Annäherung an Kunst und ihre Offenheit für kreative Prozesse. Die Ausstellung wurde am 10. November eröffnet, ist bis 30. Dezember zu sehen und wird auch Teil der KUNSTSTRASSE IMST sein. Die letzte Schau zum Frauenjahr in der Städtischen Galerie Theodor von Hörmann ist der Tiroler Künstlerin Hannah Philomena Scheiber gewidmet. 1991 gebo-

ren und in Obergurgl aufgewachsen, führte sie das Studium an die Universität für Angewandte Kunst nach Wien. Studiengänge in Florenz und New York folgten, ebenso Ausstellungen, Kunst-messen und Projekte im öffentli-chen Raum. Aufsehen erregt hat Scheibers Wirken 2022 in Imst – unübersehbar präsent im Stadt-zentrum. Dort hat sie das Würten-bergerhaus zum Kunstwerk erho-ben und den Muttekopf, in den für die Malerin charakteristischen Blautönen auf der Fassade des al-ten Gebäudes in eindrucksvoller Dimension umgesetzt. Zur Vernissage begrüßte die Imster Kulturreferentin Barbara Hau-ser. Die verbindenden Worte zur Ausstellung kamen von Kuratorin Mag.a Simone Gasser, die auf eine spannende, professionelle und wertschätzende Zusammenarbeit mit der Künstlerin blickte. AProf. Dr. Peter Stoeckl von der Universi-tät für Angewandte Kunst in Wien

TIPPS FÜR EINE SICHERE ADVENTSZEIT!

Wir geben Ihnen Tipps für eine Brandfreie Advents- und Weihnachtszeit mit Ihren Liebsten!

Einfach nachlesen und mehr über den **Verein Sicheres Tirol** auf MeinBezirk.at/VereinSicheresTirol erfahren.




Aus Liebe zur Region.  MeinBezirk.at

Starker Finanz-partner – starkes Klimabewusstsein

Unsere Landesbank setzt bewusste Schritte fürs Klima – mit dem Klimabündnis Tirol und als Partner der Initiative Klimafitter Bergwald packen wir gemeinsam an.



[hypotiro.com/nachhaltigkeit](https://www.hypotiro.com/nachhaltigkeit)  **HYPO TIROL**
Unsere Landesbank

Unsere nachhaltigen Initiativen unter:  hypotiro.com/nachhaltigkeit